

11月12日～25日は「女性に対する暴力をなくす運動」期間

毎年11月12日～25日は、「女性に対する暴力をなくす運動」期間です。

夫やパートナーからの暴力、性犯罪、売買春、セクシュアルハラスメント、ストーカー行為などは、女性の人権を著しく侵害するものであり、決して許されるものではありません。

また、男女共同参画社会を形成していく上で克服すべき重要な課題でもあります。

市では毎月第1・第3木曜日に、専門の女性カウンセラーによる「女性の悩み相談」を実施しています(詳細は11ページ参照)。また、DV(ドメスティックバイオレンス)被害者が緊急に避難する際の金銭的支援も行っています(要相談)。

千葉県で各種相談窓口を設けていますので、一人で悩まず、



▲女性に対する暴力根絶のためのシンボルマーク

ご相談ください。

【県の相談窓口】

●女性サポートセンター(☎043-206-8002)。

※365日24時間電話相談可。

●ちば県民共生センター(☎0471-40-8605)。

●印旛健康福祉センター【DVのみ】(☎043-483-0711)。

《男性専用》

●ちば県民共生センター(☎043-285-0231)。

※相談方法、日時などの詳細は、各機関でご確認ください。

園子育て支援課子育て支援班(☎内線244)。

広報いんざい市長室

山崎山洋



「第88回箱根駅伝予選会」が、10月15日東京都立川市で行われ、この予選に参加した順天堂大学を応援に行ってきました。

当日は、時折強風が吹き激しい雨が降る悪天候。選手たちが日ごろの練習成果が十分に発揮できるのか不安な状況でしたが、悪条件をはねかえす選手14人の力走により、順天堂大学は3年ぶりの予選通過を果たしました。

箱根駅伝予選の翌日には「浦部の神楽」、翌々日には「鳥見神社の神楽」と、ふたつの県指定民俗文化財の公開がありました。どちらの神楽も神話を題材としたもので、アマノズメを主題とした優雅な演目もあれば、スサノオノミコトやヤマタノオロチのような力強さを感じる演目やひよつこが登場するこっけいな演目もあり、内容は多様です。

市民文化祭の発表、大会部門も始まり、11月3日の文化の日からは、展示部門が中央公民館で開催されます。みなさんの力作・力演を、できるだけ多く鑑賞したいと考えています。

『守るのは気づいたあなたの その勇気』

11月は児童虐待防止月間です

児童虐待は、子どもの心身の発育、発達に深刻な影響を与え、時には子どもの生命さえ奪う著しい人権侵害であり、社会全体で早急に解決すべき重要な課題です。

わたしたちは、児童虐待を防止し、一人ひとりの子どもがかけがえのない存在として、安全で安心して自分らしく育っていくことができるよう、取り組みを進める必要があります。

- ①「おかしい」と感じたら迷わず連絡(通告)
②「しつけのつもり…」は言い訳
③ひとりで抱え込まない
④親の立場より子どもの立場

⑤虐待はあなたの周りでも起こりうる
児童虐待の早期発見には、地域の力が大切です。「もしかして…」と思ったら下記へご相談ください(通告した人の秘密は守られます)。

- 【通告・相談窓口】
◆児童相談所全国共通ダイヤル(管轄する児童相談所に接続) ☎0570-064-000
◆千葉県中央児童相談所(印西市を管轄する児童相談所) ☎043-253-4101
◆市家庭児童相談室 ☎☎5180
園子育て支援課子育て支援班(☎内線244)。

10月1日から千葉県最低賃金改正「時間額748円に」

千葉県内の事業所で働くすべての労働者(パートなど含む)および、その使用者に適用される地域別最低賃金「千葉県最低賃金」が改正され、748円(従来744円)になりました。
※詳しくは左記へ。
園千葉県労働局労働基準部賃金室(☎043-221-2328)。

市内48カ所の空間放射線量の測定結果

10月3日から7日、携帯用簡易測定器で、市職員が大气中の放射線量の測定した結果は、下表のとおりです。詳しくは市ホームページをご覧ください。

※今後も、携帯用簡易測定器により市職員が測定し参考値としてホームページ、各支所・出張所で掲示し公表します。
園環境保全課放射線対策室(☎内線366~368)。

Table with 4 columns: No., 学校名, 測定日, 校庭, 砂場. It lists 48 locations and their radiation levels.



▲大野忠寄氏

教育委員会委員に大野忠寄氏
委員長には篠田幸代氏が再任
市では、9月市議会定例会の同意を受けて、10月1日付で教育委員会委員に大野忠寄氏(山田)を任命しました。

大野氏は、旧印旛村において青少年相談員連絡協議会会長、六合小学校PTA会長のほか、千葉県少年補導・指導委員など数々の要職を歴任。
長年にわたり、地域の青少年の健全育成などに貢献されています。
今後、大野氏には教育行政において、これまでの経験を生かした手腕を発揮されることが期待されます。
また、印西市教育委員会では、10月1日に現委員の篠田幸代氏、今野紀子氏、佐藤めぐみ氏および小野寺正教育長と大野氏の5人により教育委員会定例会を開催。
委員長に篠田氏を再任するとともに、委員長職務代理者に今野氏を選任しました。
また、この度退任された砂田直規氏には、教育行政に多大なるご尽力をいただきました。

狩猟期間が始まります

11月15日(火)から狩猟期間が始まります(平成24年2月15日(水)まで)。ハンターのみなさんはマナーを守り、安全な狩猟に努めましょう。市民のみなさんも野山の散策や農林作業などする場合は、目立つ服装をしたりラジオを携帯したりなど、事故防止の対策をお願いします。銃猟可能な狩猟区域は、市農政課に図面があります。
園千葉県庁自然保護課(☎043-223-2972)。